

## PELERINAGE ANNUEL

### A Notre-Dame de Lourdes



R. Thiers se trompait, fait observer la *Semaine Religieuse de Bayeux*, quand il disait à la Chambre : que les pèlerinages ne sont plus de notre temps.

En effet, l'univers chrétien donne chaque année un solennel démenti à cette parole tombée pourtant d'un grand homme selon le monde. Les masses emportées par un courant de grâce irrésistible vont porter l'hommage de leur foi et de leur amour dans les nombreux sanctuaires sur l'emplacement desquels a germé la fleur du miracle ou de la sainteté.

Nul n'a pu contempler sans une émotion profonde les foules accourues du monde entier vers le gracieux paysage où l'Immaculée daigna révéler les secrets de son cœur à la petite Bernadette, pour demander à la Vierge le sourire qui donne la force à l'âme hésitante, et la vigueur au corps épuisé par la maladie.—

Depuis quelques années, le Canada aussi est représenté par un groupe imposant près de la Grotte miraculeuse de Massabielle ; espérons que l'année 1895 n'aura rien à envier, sous ce rapport, à ses devancières.

Nous publions ici quelques renseignements pour l'information de ceux qui auraient l'intention de prendre part à ce voyage à la fois si pieux et si intéressant.

Le départ du *deuxième pèlerinage annuel canadien* aura lieu de Montréal, samedi, le 20 juillet prochain, par le vapeur *Labrador*, de la ligne Dominion. Les pèlerins devront s'embarquer la veille, après huit heures du soir et avant minuit. On pourra, aussi, s'embarquer à Québec, le 20 au soir, ou à Rimouski, le 21, si la mer le permet.

Sauf changements ultérieurs, les dates suivantes seront très probablement celles des départs et arrivées et des divers séjours dans le cours de l'itinéraire :

Arrivée à Liverpool et à Londres, lundi, le 29 juillet,

Séjour de trois jours à Londres, 30 et 31 juillet et 1er août.

Départ de Londres et arrivée à Paris, (*via* New Haven et Dieppe,) vendredi, le 2 août,